



REPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
Union – Discipline – Travail



COOPERATION COTE
D'IVOIRE - GHANA

REUNION ENTRE LE
CONSEIL DU CAFÉ-CACAO
ET LE GHANA COCOA
BOARD A ACCRA, LE 11
NOVEMBRE 2020



REPUBLIC OF GHANA
Freedom and Justice



GHANA - CÔTE D'IVOIRE
COOPERATION ON COCOA

MEETING BETWEEN
GHANA COCOA BOARD AND
LE CONSEIL DU CAFÉ-
CACAO IN ACCRA, 11TH
NOVEMBER, 2020

COMMUNIQUE FINAL

Une réunion a eu lieu à Accra le 11 novembre 2020 dans le cadre de la Coopération Côte d'Ivoire-Ghana sur le Cacao.

La réunion a été convoquée pour faire le point sur les progrès réalisés au niveau de l'harmonisation des politiques de commercialisation, notamment en ce qui concerne la mise en œuvre du Différentiel de Revenu Décent (DRD), ainsi que pour accélérer le rythme de la coopération et élaborer des stratégies en vue de l'engagement des parties prenantes concernées.

À l'issue des délibérations, il a été noté ce qui suit:

- La mise en œuvre effective du DRD dans les deux pays.
- Les prix aux producteurs dans les deux pays ont été augmentés de manière adéquate, la totalité du DRD ayant été versé directement aux producteurs de cacao.
- La réunion a reconnu l'appréciation des producteurs à la suite de la mise en œuvre du DRD qui va améliorer leur niveau de vie.
- Le Ghana est en bonne voie dans les préparatifs pour

COMMUNIQUE FINAL

A meeting of Cote d'Ivoire-Ghana Cooperation on Cocoa took place in Accra on 11th November, 2020.

The meeting was convened for the Cooperation to take stock of progress made in the harmonisation of marketing policies, particularly in the implementation of the Living Income Differential (LID) as well as hasten the pace of the co-operation and strategize towards the engagement with relevant stakeholders.

At the end of the deliberations, the following were noted.

- The LID has been implemented in both countries.
- Producer prices in both countries were adequately increased, with all of the LID paid directly to cocoa farmers.
- The meeting acknowledged the appreciation of farmers following the implementation of the LID which will improve their living standards.
- Ghana is on course with preparations to host the

abriter le siège de l'Initiative Cacao Côte d'Ivoire – Ghana.

- La réunion a réaffirmé l'engagement des deux pays à prendre toutes les mesures possibles pour assurer l'institutionnalisation du DRD.
- La réunion a réaffirmé l'engagement des deux pays à maintenir le DRD et rejette dans son ensemble toute tentative d'affaiblir sa mise en œuvre.
- Les mesures visant à assurer la mise en œuvre effective du DRD ont été approuvées et adoptées


FAIT A ACCRA, GHANA, LE 11 NOVEMBRE 2020


KONE BRAHIMA YVES
DIRECTEUR GENERAL
LE CONSEIL DU CAFÉ-CACAO

headquarters of the Côte d'Ivoire-Ghana Cocoa Initiative.

- The meeting reaffirmed the commitment of both countries to take every possible step to ensure the institutionalization of the LID.
- The meeting reaffirmed the commitment of both countries to upholding the LID and rejects in totality any attempts to weaken its implementation.
- Measures to ensure the effective implementation of the LID were agreed and adopted.

DONE IN ACCRA, GHANA ON 11ND NOVEMBER, 2019


GHANA COCOA BOARD
CHIEF EXECUTIVE
HON. JOSEPH BOAHEN AIDOO
CHIEF EXECUTIVE
GHANA COCOA BOARD